

Un monde de **COUPONS DE RÉDUCTION** tout autour de vous !

CLIQUEZ, ECHANGEZ, PROFITEZ !

reducavenue.com, la planète coupons !

Ces labos de proximité jaloux de leur liberté

SID MOKHTARI

01/04/2013, 08 h 41 | Mis à jour le 01/04/2013, 09 h 27

Recommander 5 +1 0 9 réactions



Pascale et Pascal Poy se rebiffent pour préserver leur laboratoire et leur mode de travail. (D.R.)

Les biologistes s'inquiètent des conséquences d'une réforme de la biologie médicale en examen. Elle pourrait favoriser les grands groupes financiers selon eux.

Une réforme de la biologie médicale est en cours d'examen à l'Assemblée Nationale. Ce texte impose aux laboratoires d'analyse médicale une accréditation, preuve de la qualité de leur travail, qui pourrait coûter jusqu'à 175 000 € par an.

Certains biologistes, qui dirigent des laboratoires de proximité, se rebiffent. Comme le docteur Pascal Poy qui, avec son épouse Pascale, a pignon sur rue sur la rue du quai Vallière à Narbonne. Dix personnes y travaillent.

100 000 € pour la plus "petite" machine

"Cette réforme est incompréhensible. Car les labos, comme le nôtre, sont déjà soumis à des normes et à des contrôles de qualité draconiens. Avec du matériel high-tech, très performant, bénéficiant d'une rigoureuse maintenance". La plus "petite" machine coûte la bagatelle de 100 000 €. Aussi la plupart sont en leasing.

Le médecin narbonnais estime que cette réforme a un but non avoué : "Affaiblir les 'petits' laboratoires qui auront du mal à payer une telle somme, afin de permettre à de puissants groupes financiers de les racheter et créer ainsi des centres d'analyses industriels".

Les prélèvements de sang ou d'urine partiraient dans des glacières vers ces centres régionaux souvent éloignés. Les labos ne deviendraient que de simples sites d'accueil pour piquer les patients. Et les biologistes de simples exécutants, voyant considérablement réduit l'intérêt de leur métier, eux qui ont étudié dix ans après le bac...

Vers une dégradation de la qualité de soin ?

"Pour le patient, cela signifie la fin d'une prestation de soin de proximité, une dégradation de la qualité de soin en raison des conditions de transport des prélèvements et une mise en danger concrète de sa santé dans le cadre d'une

Facebook
Twitter
Envoyer par mail
Imprimer
A + grand A + petit

PARTENARIATS

Midi Libre

Vous cherchez une formation ? une école ? une orientation ?

Midi Libre

Présente les 100 métiers qui recrutent en Languedoc-Roussillon vidéos et fiches métiers

Ça peut vous plaire... ou pas

- Labo d'analyses : une biologiste nimoise entre en résistance pour garder son indépendance
- Béziers : les laboratoires d'analyses médicales montent au créneau
- Les labos d'analyses médicales protestent
- Les laboratoires d'analyses médicales menacés de disparition se mettent en grève
- Les médecins biologistes disent stop à la casse des laboratoires

Sujets proches

- Santé
- Transport
- Narbonne

PUBLICITÉ

CHAQUE MARDI

Midi Eco Région

Midi Libre L'hôtel Métrop racheté par O2

Comment Kadé a été sa très discrète réussite

Midi Libre
Le meilleur de l'info locale

INFO LIGHT

Facebook pourrait présenter son propre smartphone le 4 avril 34 m

Le réseau social Facebook pourrait sortir un smartphone équipé d'un système Android jeudi 4 avril. Lire

AFF/SAEED KHAN

Voilà ce que ça donne quand Nabilla lave une voiture... 1 h

La jeune femme, "star" des Anges de la télé-réalité, s'illustre également sur MCM dans Sexy car wash Lire

PUBLICITÉ VOTRE ANNONCE ICI

Chez Cache-Cache Découvrez chaque semaine nos nouveautés directement sur notre site
Cache-cache.fr

Le Futuroscope Profitez de -15% par adulte sur votre séjour du 16 Février au 12 Avril 2013. J'en profite !

analyse d'urgence si, par exemple, il y avait un embouteillage", insiste Pascal Poy.

Et d'ajouter : "Comme leur prédécesseur de droite, le gouvernement socialiste s'apprête à ratifier sans état d'âme un projet ultralibéral pour satisfaire les intérêts de lobbies financiers".

Rentabilité et déshumanisation

Lui et ses collègues demandent au gouvernement un moratoire sur la ratification du projet de réforme, annoncée en procédure législative accélérée, ainsi que l'ouverture d'une véritable consultation de l'ensemble des professionnels du secteur.

Quant à Pascale Poy, elle s'interroge sur l'avenir. "Ces groupes financiers n'ont que le mot rentabilité à la bouche. Au risque d'une déshumanisation. Nous, nous recevons des gens. On parle avec eux. On s'y attache. Un lien de confiance se tisse. En cas de problème, on leur téléphone. Et c'est la même chose avec les médecins qui apprécient que nous puissions les alerter sur le cas d'un patient qui, peut-être, leur aurait échappé. Ils sont très demandeurs de ça".

A lire aussi

- Les médecins biologistes disent stop à la casse des laboratoires
- Sonnette d'alarme des laboratoires médicaux
- Labo d'analyses : une biologiste nimoise entre en résistance pour garder son indépendance
- Les laboratoires d'analyses médicales menacés de disparition se mettent en grève



LES ANNONCES

autour de Narbonne

Maison / Villa
93m² - 225 000 €
NARBONNE

Maison / Villa
176m² - 357 000 €
NARBONNE

CITROEN C3 Ste
4 990 €
NARBONNE



Abonnez-vous à Midi Libre pour 5,10€/semaine !"



iPad vendu à 19€!

QuiBids propose des iPad aux enchères à des prix fous comme 19€. Nous avons testé...

» Cliquez ici



Mode Femme La Redoute

Succombez à "Opération DRESSING" = -30%* dès 3 articles achetés sur Laredoute.fr

» Cliquez ici



Entrepreneurs

En cas d'erreur, mieux vaut être bien assuré. Protégez votre entreprise avec Hscox.

» Cliquez ici

Publicité Ligatus

Réagir à l'article

Règles de modération de MidiLibre.fr

Blogs

79-Les mots et expressions de chez nous
NARBONNE PLAGE

Abonnez-vous

à la newsletter d'actu de Midi Libre

Votre e-mail

OK



DANS LES VILLES

Narbonne

Autres villes



Ces labs de proximité jaloux de leur liberté

79-Les mots et expressions de chez nous



Cocaïne dans le jet : un Audois en prison sous les tropiques

Narbonne : Toutes les infos



24 903 personnes aiment Midi Libre.



DANS LES COMMUNES



Moussan Belle série de victoires pour l'OM

Saint-Marcel-sur-Aude Des championnes en herbe se sont affrontées

Sigean La fête et le dicton du jour :

Armissan Un défibrillateur installé devant la mairie

Sigean L'île de l'Aude bientôt habitée ?

Pour réagir, merci de vous identifier

► [Se connecter/S'inscrire](#)

9 réactions

Les + récentes

Les + anciennes

Les + populaires



arthur34 le 01/04/2013, 14h27

Si cette réforme de la biologie médicale initiée par l'ex gouvernement, est mauvaise pour les petits laboratoires, les députés de la majorité PS n'ont qu'à voter contre. Si cette réforme passe, c'est que le gouvernement actuel approuve cette réforme (et donc qu'il y a un consensus UMP PS sur cette affaire).

Alertez

Répondre à arthur34 ▼



Francine. le 01/04/2013, 13h02

ça commence par les labos, ça va continuer par les infirmières à domiciles qui ne pourront plus exercer en libéral ; quand elles ont manifesté devant le conseil régional la semaine dernière pour préserver les soins de proximité et à domiciles, je ne l'ai su par le ml et il n'y avait qu'une réaction : la mienne.

Alertez

Répondre à Francine. ▼



Papé30 le 01/04/2013, 12h48

Eh oui, c'est ça la politique du PS, exactement la même que celle de l'UMP. Les gros d'abord, les petits peuvent crever.

Alertez

Répondre à Papé30 ▼



Polémique Victor le 01/04/2013, 14h08

Faux, ces décisions datent du Gouvernement Sarkozy.

Elles ont été initiées par les grosses boîtes qui veulent s'attribuer le marché juteux de l'analyse.

Alertez



Régional le 01/04/2013, 11h28

Tout le monde tape sur Hollande et son équipe en ce moment, mais personne ne songe aux décisions sournoises échafaudées sous "Sarko and Cie" notamment en ce qui concerne la médecine et les laboratoires d'analyses, Sarkozy lui-même avait tenu à décorer de la Légion d'Honneur Mr Servier des Labos bien connus (Médiateur entre autres...). Ce qui arrive en ce moment vient de l'ancien gouvernement et ce n'est, hélas pas fini. Demandez à Bachelot l'ancienne ministre à la base de ces réformes; maintenant qu'elle est devenue chroniqueuse sur une chaîne de télé peut-être qu'elle se fera un plaisir de répondre.

Il faudrait ouvrir les yeux;;; c'est loin d'être parfait avec Hollande mais osons regarder ce que nous avait préparé Sarkozy et sa bande... Peut-être n'avons-nous que ce que nous méritions

Alertez

Répondre à Régional ▼



frenimes le 01/04/2013, 14h22

Au vu des conditions de l'élection de présidentielle et législative de 2012, ainsi que des toutes dernières partielles dans l'Oise, il semble bien plus réaliste de parler de PSFN. Les chiffres parlent d'eux même, non ? Pas nouveau comme stratégie, le FN a été installé par Mitterrand comme coupe-feu à l'opposition, il est aujourd'hui nourri et chouchouté par Hollande et sa clique.. qui bien sûr ne se priveront pas de venir donner des leçons LOL

Alertez



Polémique Victor le 01/04/2013, 14h12

@ mimile30

Actuellement en terme de bonnet blanc et blanc bonnet au lieu de parler d'UMPS ou devrait plutôt parler de FNUMP.

Pour le reste, je tremble à ce qui nous serait tombé sur le tête si Sarkozy était au pouvoir en ce moment.

Ces décisions, concernant la santé sont de son fait. Il en aurait été de

Midi Libre
Bons Plans
Un monde de COUPONS DE RÉDUCTION tout autour de vous !
powered by **reducavenue.com**
reducavenue.com, la planète coupons !

TOP BLOGS

invités

rédaction

Mèze M15 poule et 16eme

AMICALE MEZOISE DE TENNIS DE TABLE



STAGE NATIONAL DE KARATÉ AVEC "LES CHAMPIONS DU MONDE 2012"

GARDE A CHEVAL, GARDE

ENVIRONNEMENT, GARDE PÊCHE, GARDE

CHASSE, GENDARME A CHEVAL 1920-1945



Le Crès INFO LE CRÈS : Les dernières nouvelles !
INFO LE CRÈS

Tous nos blogs

LES PLUS CHAUDS

lus

commentés

envoyés



1 Une entreprise de désinfection abandonne des restes humains sur une aire de l'autoroute A7

2 Un mas royal à vendre à Montpellier

3 Claire Chazal : "Une belle balade à Béziers"

4 Plus de racolage passif pour les prostituées : "Dans le Gard on légalise l'esclavage"

5 Hérault : faute d'argent, Ceyras est au bord du précipice

PUBLICITÉ

même pour l'enseignement avec une entrée massive du Privé et de la mise en place du chèque éducation.

Alertez



mimile30 le 01/04/2013, 13h22

Vous n'avez pas encore compris que le PS et l'UMP c'est blanc bonnet et bonnet blanc !!!

Alertez



Eric SANTIQUIAN le 01/04/2013, 10h28

On verra combien de temps vous résisterez. Nous, nous avons été absorbés sans avoir la moindre possibilité de résister !! NOTRE médecine de proximité n'intéressait plus que nous

Alertez

[Répondre à Eric SANTIQUIAN](#)

PUBLICITE

VOTRE ANNONCE ICI

Le Futuroscope

Profitez de -15% par adulte sur votre séjour du 16 Février au 12 Avril 2013.
[J'en profite !](#)



Vacances Transat :

Le spécialiste des Grands Voyages. Réservez en ligne, frais de dossier Offerts !
[J'en profite](#)



Vous aimez le football ?

Découvrez la boutique 100% FOOT ! Plus de 2 500 produits officiels sur [footcenter.fr](#) !
[J'en profite](#)

A la une



Montpellier Un Héraultais à la recherche du mythique coelacanthe

12h55 Le biologiste héraultais, Laurent Ballesta, pilote en Afrique du Sud une mission d'étude sur...



